



## Primer encuentro de jóvenes Montfortianos de Europa

**ROMA, Italia** - El 14 de octubre de 2024, los Jóvenes Trabajadores Montfortianos en Europa (JME) celebraron su primera reunión online. Como lo recomienda el Capítulo General 2023 en la sección "Transmisión del carisma", este encuentro, animado por la administración general, tiene como objetivo promover la ayuda mutua entre los jóvenes misioneros de un mismo continente, compartiendo sobre la transmisión del carisma a los jóvenes y "atreverse" de las iniciativas comunes.

Después de una oración introductoria y un mensaje video del Superior general, el grupo compuesto por 21 hermanos de los primeros 10 años de ordenación sacerdotal vivió un tiempo de auto-presentación y conocimiento mutuo (algunos se veían por primera vez). Se trata de un grupo muy diversificado: 6 de ellos nacieron en Europa, 6 en Asia, 8 en África-Madagascar y uno en el Caribe. Se espera que en los próximos meses lleguen más misioneros, especialmente a Francia, y otros están preparándose para la ordenación, especialmente en Italia, Polonia y Croacia. El grupo está llamado a crecer en los próximos años. De ahí la importancia de conocerse, de establecer contactos y de reflexionar juntos sobre la misión en Europa, que presenta una gran variedad de contextos, pero también oportunidades para aprovechar juntos, especialmente hacia el mundo de la juventud.

Los participantes formularon propuestas que fomentan el apoyo mutuo, como reunirse en lugares que tienen capacidad para ello, como la casa en Polonia o Francia. Apasionante fue el compartir sobre cómo transmitir el carisma montfortiano a los jóvenes con actitudes en las que todos están de acuerdo, como la valentía de acercarse a los jóvenes y escucharlos. Entre las experiencias consideradas más eficaces se encuentran:

- Marchas o peregrinaciones a los santuarios marianos. Experiencias caritativas
- Experiencias misioneras en continentes o situaciones de pobreza.
- Experiencias música - teatro - arte.
- El "Festival de la Juventud en Medjugorje" o la "Peregrinación Montfortiana a Lourdes".

Por último, se discutió una posible iniciativa común propuesta por la Provincia de Italia, es decir el JUBILEO DE LA JUVENTUD MONTFORTAINE en Roma, del 28 al 3 de agosto de 2025.

La evaluación final realizada por los participantes destacó que, como primer paso, esta reunión zoom fue apreciada y se recomienda su continuación. Muchos esperan que los próximos encuentros sean una oportunidad para intercambiar sobre la espiritualidad montfortiana. Las tres entidades del norte de Europa tienen la tradición de reunirse regularmente y consideran útil invitar a alguien a reflexionar sobre la misión en un contexto secularizado. La iniciativa de los encuentros de los Jóvenes Montfortianos de Europa está abierta también a otros compañeros interesados. La fecha prevista para la próxima reunión es el 20 de octubre de 2025.